



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>99 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>82328725</b>
Prix	<b>220 000 €</b>

# Bargemon

## Appartement à vendre (83830)

Située dans le charmant village de Bargemon, découvrez cet appartement d'environ 93 m<sup>2</sup> habitables avec petite terrasse. Sur 3 niveaux, l'appartement offre : une entrée, une cuisine équipée avec cheminée et coin repas, un séjour avec accès à la terrasse, un second séjour avec cheminée, 2 chambres, une salle d'eau, un dressing, ainsi qu'une mezzanine avec coin bureau. Appartement avec charme, à pied des commodités. A visiter rapidement ! Logement à consommation énergétique excessive.

*Located in the charming village of Bargemon, discover this apartment of approximately 93 m<sup>2</sup> of living space with terrace. On 3 levels, the apartment offers : an entrance, an equipped kitchen with fireplace and dining area, a living room with access to the terrace, a second living room with fireplace, 2 bedrooms, a shower room, a dressing, and a mezzanine with office area. Apartment with charms, a few steps from amenities. Housing with excessive energy consumption.*

## WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)